

Warum ihr mich zum Jugendgemeinderat wählen solltet

Mein Name ist Noah Ries, ich bin 17 Jahre alt und gehe auf das KFG. Ich möchte mich im Jugendgemeinderat für eine klimagerechte, jugendfreundliche, freiheitlichere, sozial gerechtere, digitalere, inklusivere und LGBTQ-freundlichere Stadt einsetzen.

Ich weiß, dass meine Kompetenzen als Jugendgemeinderat dazu eingeschränkt sind, aber politisches Engagement beginnt im Kleinen. Wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt, werde ich für Euch diesen langen Weg der kleinen, aber stetigen Veränderungen gehen.

Wie ich mich für die Umsetzung dieser Ziele einsetzen möchte:

- bessere Fahrradinfrastruktur (mehr & breitere Radwege)
- Fahrradfreundlichere Straßen (weniger Schlaglöcher, kürzere Wartezeiten an Ampeln)
- Besserer ÖPNV (mehr Fahrten, bessere Taktung für bessere Umstiege, usw.)
- Mehr Flächen für legales Spraysen
- Mehr regengeschützte Orte zum Treffen
- Safe Spaces und Treffpunkte für LGBTQ-Jugendliche kreieren
- Tablet-Nutzung im Unterricht an allen Schulen erlauben
- Mehr Teilhabe für Jugendliche mit Behinderung

Meine Erfahrungen:

- Kurssprecher
- Stellvertretendes Mitglied der Schulkonferenz
- Oberstufensprecher (11./12. Klasse)
- Mitglied der Schulkonferenz (11. Klasse)
- Klassensprecher (9./10. Klasse)
- Engagement in der Grünen Jugend
- Erfahrungen mit Menschen mit Behinderung